

Call for Members: National Assessments Committee (NAC)

The Federation of Dental Hygiene Regulators of Canada (FDHRC) is seeking dedicated and experienced professionals to join the inaugural **National Assessments Committee (NAC)**. The NAC plays a vital role in overseeing the development and administration of entry-to-practice examinations and substantial equivalency assessments, ensuring they are reliable, valid, fair, and evidence-based.

Committee Purpose: On behalf of the FDHRC Board of Directors, the NAC monitors trends, explores innovations, and recommends strategies to enhance the FDHRC's assessment programs.

Duties Include:

- Strategic oversight and recommendations for assessment programs.
- Review and input on substantive changes to assessments.
- Oversight of Blueprint Working Groups.
- Approval of the examination Technical Report and standard-setting processes.
- Monitoring performance indicators and risk management related to assessments.

Committee Composition: We are seeking members who bring a variety of experiences and perspectives:

- **3 individuals** with experience in dental hygiene regulation.
- **1 individual** with experience in health profession regulation.
- **2 experts** in entry-to-practice or credential assessment (not associated with any oral health education program).
- **1 educator** with at least 5 years of current experience.
- **1 public member** not associated with any oral health profession.

Additional Skills and Experience: We value diversity and seek members with various demographic backgrounds, levels of education and career stages. Skills in communication, critical thinking, collaborative decision-making, as well as experience in assessment development and regulation are an asset. Lived experience as a member of an equity seeking group is encouraged. Bilingual and multilingual applicants are encouraged, however please be advised that all committee work will be conducted in English.

Eligibility:

- Members must not hold positions in professional associations directed towards dental hygiene during or one-year post-tenure.
- Members must not engage in examination preparation courses during or five years post-tenure.
- Members must be in good standing with their relevant regulatory authority if applicable.

Term and Commitment: Members will serve a three-year term, renewable once, with the possibility of reappointment after a one-year cooling-off period. The Committee meets virtually 2-3 times annually, with additional meetings as necessary.

Remuneration: Committee members will receive an honorarium and expense reimbursement in line with FDHRC policy.

Confidentiality: All members must sign a confidentiality agreement to maintain the integrity of the Committee's work.

Application Process and Deadline:

Interested parties are encouraged to submit a thoughtful letter of intent, outlining their experience and why they would like to contribute to the work of the Committee, as well as a CV to the FDHRC at exam@fdhrc.ca by March 11, 2025.

The FDHRC is committed to Indigenous reconciliation as well as equity, diversity, inclusion, and accessibility. We encourage qualified applications from all equity seeking individuals. We thank all applicants for their interest; only those selected for the next stage of recruitment will be contacted. Accommodations are available on request for individuals taking part in all aspects of the selection process. To request accommodation, please email the CEO at kjordan@fdhrc.ca.

Appel de candidatures : Comité national des évaluations (CNE)

La Fédération des organismes de réglementation en hygiène dentaire du Canada (FORHDC) est à la recherche de professionnels dévoués et expérimentés pour former le premier **Comité national des évaluations (CNE)**. Le CNE joue un rôle essentiel dans la supervision de l'élaboration et de l'administration des examens d'admission à la profession et des évaluations des équivalences en veillant à ce qu'ils soient fiables, valides, équitables et fondés sur des données probantes.

But du comité : Au nom du conseil d'administration de la FORHDC, le CNE suit les tendances, explore les innovations et recommande des stratégies pour améliorer les programmes d'évaluation de la FORHDC.

Responsabilités :

- Effectuer une supervision stratégique et formuler des recommandations pour les programmes d'évaluation.
- Examiner les modifications substantielles apportées aux évaluations et apporter ses idées.
- Superviser les groupes de travail du Plan directeur.
- Approuver le rapport technique des examens et les processus d'établissement des normes.
- Faire un suivi des indicateurs de rendement et de la gestion des risques liés aux évaluations.

Composition du comité : Nous sommes à la recherche de personnes qui apporteront une variété d'expériences et de perspectives :

- **3 personnes** possédant de l'expérience dans la réglementation de l'hygiène dentaire
- **1 personne** possédant de l'expérience dans la réglementation des professions de la santé
- **2 expert-es** en évaluation à l'admission à la profession ou en évaluation des qualifications (non associé-es à un programme d'enseignement en santé buccodentaire)
- **1 éducateur·rice** possédant au moins 5 ans d'expérience actuelle
- **1 membre du public** non associé·e à une profession liée à la santé buccodentaire

Aptitudes et expérience supplémentaires : Nous accordons de l'importance à la diversité et recherchons des personnes présentant des profils démographiques, des niveaux d'éducation et des étapes de carrière variés. Des aptitudes en communication, pensée critique et prise de décision collaborative, ainsi qu'une expérience en élaboration d'évaluations et en réglementation sont un atout. Une expérience vécue en tant que membre d'un groupe en quête d'équité est encouragée. Les candidats bilingues et multilingues sont encouragés à poser leur candidature, mais tous les travaux du comité se dérouleront en anglais.

Admissibilité :

- Les membres du Comité ne doivent pas occuper un poste dans des associations professionnelles axées sur l'hygiène dentaire pendant ou dans l'année suivant la fin de leur mandat.
- Les membres du Comité ne doivent pas jouer un rôle dans des cours de préparation aux examens pendant ou dans les cinq années suivant la fin de leur mandat.
- Les membres du Comité doivent être membres en règle de l'organisme de réglementation pertinent, le cas échéant.

Mandat et engagement : Le mandat des membres est de trois ans, renouvelable une fois, avec la possibilité d'une nouvelle nomination après une période d'attente d'un an. Le Comité se réunit virtuellement de 2 à 3 fois par année, et des réunions supplémentaires ont lieu si nécessaire.

Rémunération : Les membres du Comité recevront des honoraires et des remboursements de frais conformément à la politique de la FORHDC.

Confidentialité : Tous les membres du Comité doivent signer une entente de confidentialité afin de préserver l'intégrité des travaux du comité.

Procédure et date limite de dépôt des candidatures :

Les parties intéressées sont encouragées à soumettre à la FORHDC, à exam@fdhrc.ca, d'ici le 11 mars 2025, un CV et une lettre d'intention décrivant leur expérience et les raisons pour lesquelles elles souhaiteraient contribuer aux travaux du comité.

La FORHDC s'est engagée à promouvoir la réconciliation avec les peuples autochtones ainsi que l'équité, la diversité, l'inclusion et l'accessibilité. Nous encourageons les candidatures admissibles de toutes les personnes en quête d'équité. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes sélectionnées pour l'étape suivante du recrutement seront contactées. Des accommodements sont offerts sur demande aux personnes participant à tous les aspects du processus de sélection. Pour demander un accommodement, veuillez écrire à la directrice générale à kjordan@fdhrc.ca.